

Celebra La Habana aniversario 64 del triunfo de la Revolución



Foto: ACN

La Habana, 24 dic (RHC) Casi mil habaneros se reunieron en el Reparto Fraga, en las afueras del municipio de La Lisa para celebrar el Acto Provincial por el Aniversario del Triunfo de la Revolución. Presidido por Salvador Valdés Mesa, vicepresidente de la República; Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización del Comité Central del Partido; y las principales autoridades capitalinas, conmemoraron la fecha.

En las palabras de Luis Antonio Torres Iríbar, primer secretario del Partido en La Habana, se rememoró este año. Las 46 víctimas fatales de los sucesos del Saratoga, el huracán Ian, las dificultades energéticas, los intentos de desestabilización, la crisis económica y el bloqueo fueron algunas de las dificultades que pusieron a prueba a la Revolución este 2022 que casi concluye.

Ante esto, los habaneros han tenido que sobreponerse, y vencer. Reconoció también los retos para el próximo año: la lucha contra la corrupción y las manifestaciones de ilegalidades, potenciar el rol de la empresa estatal socialista y aumentar los niveles de satisfacción de los habaneros.

Pero dijo que esto no podían ser solos aspiraciones, sino que debían convertirse en realidades, con el concurso y esfuerzo de todos, cada uno desde su puesto. Especial señalamiento mereció el éxito al enfrentamiento a la COVID-19, en donde las vacunas cubanas desempeñaron un rol fundamental.



Foto: Ernesto Ustariz

Y es que en esta comunidad Fraga, antes conocida como Los Rusos, que hoy acogió esta celebración, viven muchos de los científicos que contribuyeron a este logro de la Salud Pública cubana. Comprendida entre los 129 barrios en transformación, no tanto por su situación social, sino por su pobre infraestructura, este reparto vive ahora un segundo aire. Por eso, fueron reconocidos una serie de entidades estatales y privadas que contribuyeron a su revitalización.

Bodega, carnicería, farmacia, consultorio son algunas de las obras concluidas aquí. También se entregaron seis viviendas, un parque infantil y otro deportivo, y hasta un pequeño anfiteatro son algunas de las buenas nuevas por las que el Gobierno de La Lisa mereció un Reconocimiento especial.

Luego del acto, los máximos dirigentes recorrieron la comunidad compartiendo con sus pobladores, especialmente con aquellos que recibieron el carnet de Partido minutos antes. Casi a la despedida, transmitieron un mensaje de felicitación a los cubanos y habaneros por el año nuevo y próximo aniversario del triunfo de la Revolución. Fuente: (Tribuna de La Habana)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/308814-celebra-la-habana-aniversario-64-del-triunfo-de-la-revolucion>



Radio Habana Cuba